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LiDO  NA SESSÃO                        EMENTA:

lzenalclo  Nascimer`to Vltorino
Prôsidente

So l icita       mel horamento       e
o das estradas do municí

Senhor Presidente,

Requeiro à  Mesa,  na forma  regimental,  com a aprovação do plenário  para solicitar ao
Senhor  Prefeito   Municipal,   por  meio   da   Secretaria  de   Serviços   Rurais,   melhoramento   e
recuperação de todas as estradas municipais.

Justificativa:

Após o abandono dos últimos anos,  a situação ficou caótica e é neces§ário a urgência
na  recuperação  de  todas  as  estrada§,  já  que  andando  pelo  nosso  município  tenho  sido
procurado  por  moradores  que  usam  essas  estradas  cotidianamente  para  que  cobre  da
prefeitura a recuperação das mesmas, e com a aproximação do período chuvoso esse anseio
da  população  aumenta,  visto  que  muitos estudantes ficam  sem  poder se  deslocar  para  as
escolas do município e de outros municípios também.  Espero a sensibilidade e a boa ação do
prefeito para solucionar esse problema.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Boa Vista,
Casa "Dr. Antonio Pereira de Almeida",

Em 15 de fevereiro de 2025.
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